

adorable de Jésus, que Notre Seigneur lui-même nous a donné "comme un dernier effort de son amour, comme une planche de salut pour nous préserver du naufrage. Mais qui viendra frapper à la porte de cette arche de la Bénédiction pour la forcer à s'ouvrir? Qui puisera sans crainte dans ce trésor de la Divinité, pour en repandre sur nous les richesses qu'il renferme? MARIE..." Elle seule est digne de cette sublime mission," nous dit saint Bernard. "Elle seule connaît et sait trouver les avenues de ce Cœur sacré, qui a été formé de sa substance, qui a, durant tant d'années, reposé et palpité sur son propre cœur. "Sous quel nom l'invoquerons-nous pour qu'Elle incline vers nos misères les miséricordes du Cœur de son Fils? Quel titre lui donnerons-nous pour symboliser sa puissance sur ce Cœur adorable et marquer sa coopération dans la diffusion de ses grâces? Celui de NOTRE-DAME DU SACRE CŒUR!!! "Oui" s'écrie l'éminent cardinal de Poitiers, "l'invocation de Marie, sous ce titre béni, n'est autre chose qu'une déduction et qu'un appendice de la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus *qui doit sauver le monde.*

Donc, tournons nos regards inquiets vers NOTRE-DAME DU SACRE-CŒUR. *Elle tient entre ses mains le Cœur du Roi des rois, "espérance suprême de l'Eglise et de la Société."* Conjurons-La de lui parler en notre faveur, car *Elle peut en obtenir tout ce qu'Elle voudra.*

Ce n'est pas sans un dessein providentiel que Léon XIII, et son immortel prédécesseur L'ont déclarée la Patronne officielle des causes difficiles et désespérées. Ces causes sont nombreuses et pressantes aujourd'hui; nous venons d'en signaler quelques-unes. Recommandons-les avec instance, chaque jour du mois de mai et du mois de juin, à *Notre-dame du Sacré Cœur*. Elle les fera triompher. Nous engageons vivement les fidèles à réciter trois fois par jour cette invocation si efficace: *Notre-Dame du Sacré Cœur, priez pour nous*, à laquelle Pie IX a attaché cent jours d'indulgence, et à offrir, pendant ces deux mois si précieux, le plus grand nombre possible de communions, de chapelets et d'actes de piété. Nous les prions de vouloir bien répandre ces pieuses pratiques dans leur entourage.

J. CHEVALIER,

M. S. C.

---

En Canada il y a 1,846,800 Catholiques; 23 évêques; 1,599 prêtres et 1,617 églises.